

Sénatoriales : la liste d'Europe Écologie les Verts

Europe Écologie les Verts a dévoilé les six noms qui se présenteront aux élections sénatoriales, le 28 septembre. Une liste autonome, comme en 2008.

Écologie et solidarité, une urgence pour les territoires, c'est le nom de la liste bretonne qui va briguer les suffrages des grands électeurs le 28 septembre, pour les sénatoriales. Elle veut apporter « **une voix différente par rapport aux grandes listes** », avec des propositions pour rétablir l'équilibre des territoires et favoriser la transition énergétique. « **Notre liste est composée de nouveaux visages, qui n'ont pas nécessairement exercé de responsabilités politiques**, insiste Daniel Salmon, qui mène la liste. **Nous voulons rassembler autour d'un projet, et non autour de la notabilité.** »



Yves Sauvage, Michèle Le Tallec, Daniel Salmon, Claire Desmares, Didier Chapellon et Lucie Koch.

Pas d'alliance avec le PS

Pas d'alliance avec d'autres forces de gauche, la liste se veut autonome. Et la décision a été prise de longue date, bien avant le nouveau gouvernement Valls dans lequel les écologistes ont refusé de siéger. « **Il y a eu des négociations avec le PS au plan national, mais elles n'ont pas abouti.** » Lors des dernières sénatoriales, **EELV** avait obtenu 100 voix, sachant que 2 500 grands électeurs sont appelés aux urnes cette fois-ci. « **Nous voulons convaincre, en particulier les maires des communes rurales qui se sentent abandonnés et pas entendus. La plupart ne sont pas encartés dans un parti.** »

Les six candidats sont : **1- Daniel Salmon**, 51 ans, professeur des écoles, habitant Saint-Jacques-de-la-Lande, une ville de la métropole rennaise où il est adjoint chargé des déplacements, des énergies et de l'espace public. **2- Claire Desmares**, 29 ans, agriculture à Sixt-sur-Aff, par ailleurs responsable de la commission agriculture pour **EELV** au plan national. **3- Didier Chapellon**, 46 ans, Rennes, universitaire. **4- Michèle le Tallec**, 65 ans, retraitée, conseillère municipale à Saint-Malo et conseillère communautaire à Saint-Malo agglomération. **5- Yves Sauvage**, 63 ans, Talensac, conseiller principal d'éducation dans un collège, habitant Talensac. **6- Lucie Koch**, 26 ans, Rennes, ingénieure dans les énergies renouvelables, ancienne secrétaire fédérale des jeunes écologistes.

Olivier BERREZAI.